

MONDRAGON UNIBERTSITATEA, calificada como excelente en distintos parámetros de las cinco dimensiones analizadas en el ranking universitario U-Multirank

30/03/2017

MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha sido calificada como excelente en distintos parámetros de las cinco dimensiones analizadas en el ranking universitario U-Multirank (docencia, investigación, transferencia de conocimiento, internacionalización y vinculación con el entorno regional). U-Multirank es considerado el mayor y más detallado ranking universitario a nivel mundial.

En la dimensión enseñanza y aprendizaje se destaca como **excelente** la **tasa de graduación en másteres**. En la dimensión de **investigación** destacan con calificación **excelente** la calidad de las publicaciones (publicaciones altamente citadas) y la captación de financiación externa para investigación.

Se mencionan como **excelentes** en la dimensión de **transferencia de conocimiento** coautorías con socios industriales, los ingresos en investigación de fuentes privadas, las patentes en colaboración con la industria, las spin-off creadas y los ingresos de la formación continua para profesionales.

En la dimensión de **internacionalización** se han clasificado como **excelente** y muy bueno la movilidad del alumnado y el número de publicaciones internacionales conjuntas con universidades extranjeras.

Y para finalizar, en la dimensión de **vinculación con el entorno regional**, destacan como **excelentes** el número de publicaciones conjuntas con otras empresas y centros de investigación de la región y el volumen de ingresos proveniente de las distintas fuentes de financiación regionales.

U-Multirank

U-Multirank, el nuevo ranking universitario mundial, acaba de publicar su cuarta edición online hoy (www.umultirank.org), siendo esta una herramienta única para comparar el rendimiento universitario a nivel internacional.

Esta edición presenta información sobre más de 1.500 instituciones de educación superior, creciendo en cuanto a muestra de resultados año tras año. Las universidades que se contemplan en el estudio, provienen de 99 países, con más de 3.280 facultades y 10.500 programas de estudio.

Así pues, podemos decir que U-Multirank es el mayor ranking universitario mundial y el sistema más completo de información sobre universidades en el mundo y ofrece un panorama completo sobre diversos resultados de las universidades en cinco dimensiones: la enseñanza y el aprendizaje, la investigación, la transferencia de conocimientos, la orientación internacional y la vinculación con el entorno regional.

U-Multirank nos hace ver que es difícil encontrar que una universidad es excelente en todos sus aspectos y que esta excelencia se encuentra distribuida en distintas universidades. En definitiva, el concepto de la "mejor" universidad en el mundo depende de lo que se esté buscando.

Según el profesor Dr. Frans van Vught "*Sólo un poco más del 8% de las instituciones muestran una amplia gama de muy buenas prácticas, pero el 50% aparecen muy bien posicionadas en indicadores específicos*". Así que podemos ver claramente que, si bien algunas universidades son buenas en muchas cosas, la mayoría de las universidades son buenas o incluso excelentes en áreas específicas.



Esto permite tanto a los estudiantes como a las empresas, acercarse a aquellas universidades que son excelentes en las áreas en las que les interesa, ya sea para estudiar, ya sea para participar en proyectos de colaboración, ya sea para contratar graduados.

Antecedentes y más información

U-Multirank se ha desarrollado e implementado por un consorcio independiente dirigido por el Centro de Estudios Superiores Educación (CHE) en Alemania, el Centro de Estudios de Políticas de Educación Superior (CHEPS) en la Universidad de Twente y el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CWTS) de la Universidad de Leiden, ambos en los Países Bajos.

El consorcio está encabezado por el Profesor Dr. Frans van Vught de CHEPS y el profesor Dr. Frank Ziegele de la CHE. Otras organizaciones asociadas son la Fundación Bertelsmann, la organización de apoyo estudiantil Push y la compañía de software Folge 3, así como una serie de socios nacionales y organizaciones interesadas.

El enfoque multidimensional de U-Multirank compara el rendimiento universitario a través de una gama de diferentes actividades de calificaciones desde "A" (muy bueno) a "E" (débil). No produce una tabla de clasificación del mundo "top 100" universidades en base a las puntuaciones compuestas. En cambio, permite a los usuarios identificar las fortalezas y debilidades de una universidad, o los aspectos que más les interesan.

Los datos incluidos en U-Multirank provienen de una serie de fuentes, proporcionando a los usuarios un conjunto completo de información: datos suministrados por las instituciones; los datos de las bases de datos bibliométricas y de patentes internacionales; y encuestas a más de 100.000 estudiantes de las universidades participantes, una de las muestras más grandes del mundo, ofreciendo a los estudiantes una perspectiva de pares única.